
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 220/2022
 

Requer informações sobre o 

planejamento para reforma do 

bondinho na praça do terminal 

urbano. 

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras, 

Senhores Vereadores

CONSIDERANDO que o bondinho localizado na praça em frente 

o terminal urbano está em situação deplorável.  

CONSIDERANDO que essa região integra um dos cartões 

postais de nossa cidade.

CONSIDERANDO que várias munícipes nos questionam sempre 

sobre a situação precária que o bondinho, que é parte integrante de nossa 

história, se encontra.

                      REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

Sendo assim:

1 - Existe algum projeto de restauro para esse bondinho?

2 - Se sim, qual é a previsão de início dos trabalhos?
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3 - Se não, qual a intensão da prefeitura em retirar e o que será 

colocado no local?

4 - Se não, onde será destinado o bondinho?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de fevereiro de 2022.

 
Bachin Jr

-Vereador-
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